

みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!



本郷の輝き

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>

横浜市立本郷小学校
学校学年便り4月号
令和3年4月7日

ご入学、ご進級おめでとうございます



自然の中の素敵な校舎

校長 山崎 浩一郎

いたち川沿いの桜も春の風にはらはらと舞っております。いよいよ2021年4月の新年度を迎えました。6日には新しい6年生が入学してくる1年生のために、式場や教室の準備にあたってくれました。その働きぶりに、最高学年としての責任と新入生を迎えようという温かい心を感じ、嬉しくなりました。

まずは、2年生から6年生までの児童の皆さんのご進級おめでとうございます。様々なことが新しい一年に気持ちを躍らせると同時に、少し不安もあることでしょう。でも、周りも同じように感じているはずです。互いに声をかけあい、力を合わせて素敵な一年にしてほしいと思います。

申し遅れましたが、前任の福嶋校長から引き継ぎ、栄えある本郷小学校の第37代校長として着任いたしました、山崎 浩一郎と申します。戸塚区の大正小学校より参りました。栄区での勤務は初めてですが、本郷小学校の名前も場所も存じておりました。129年目を迎え、間もなく創立130周年となる本校の校長として、全身全霊を尽くし、明日の社会を担う子どもたちの教育に当たっていく所存です。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ、よろしく願い申し上げます。

本日の入学式において、103名のピカピカの1年生を迎え、全校児童596名で令和3年度の本郷小学校がスタートしました。入学式では、「いろいろ興味のもったことにチャレンジしてください。

成功したらうれしい、失敗してもめげないでまた、がんばろう！励ましてくれる友達は、すぐ近くにたくさんいますよ。」というお話をしました。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、誠におめでとうございます。6年間の小学校生活でのお子様の成長をともに見つけ、喜びを共有してまいりたいと思います。

本郷小学校の学校教育目標である、『みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!』は、子どもたちにも覚えやすく、エネルギーが湧いてくる目標だと感じています。

何でもチャレンジしてみる。粘り強く努力する。豊かなふれあい、学び合いを大切にする。そんな気持ちをもって、みんなで明日に向かって走り出したいと思います。

まだまだ、続くコロナ禍ではありますが、4月より一単位時間を45分に戻し、子どもたちの充実した学習時間をいっそう保障してまいります。横浜市教育活動再開に関するガイドラインを遵守しつつ、衛生面、安全面に最大限の配慮をしてまいりますので、ご理解よろしくお願い申し上げます。